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В статье авторами на основе анализа нормативно-правового регулирования такой формы профилактического воз-
действия, как объявление официального предостережения (предостережения) о недопустимости действий, создающих 
условия для совершения правонарушений, либо недопустимости продолжения антиобщественного поведения и пра-
воприменительной практики правоохранительных органов Российской Федерации, формулируется вывод о необхо-
димости ее использования в деятельности органов внутренних дел.
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In the article, based on the analysis of statutory regulation of such form of preventive influence as an official warning about 
inadmissibility of actions creating conditions for offences or inadmissibility of continuation of anti-social behavior and law 
enforcement practice of law enforcement authorities of the Russian Federation, the authors conclude that there is a need for the 
use of such form of influence in activities of internal affairs agencies.
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